



東(に)風(ち)

〒070-8014 旭川市神居4条19丁目 Tel:0166-61-8298

旭川市立神居東中学校
令和2年度学校だより
No. 1
4月30日(木)発行
発行責任者 教頭:小嶋

「素晴らしい生徒との出会いから、さらなる成長に期待！」

校長 岡崎良昭

ときどき雪が無い、冬に逆戻りすることもあります。例年にない雪の少なさと春の訪れの早さで、あっという間に緑あふれるすてきな季節がやってきました。2月27日からの臨時休業、数回の分散登校、12日間の春休みを経て、ようやく、4月7日(火)、令和2年度のスタートとして、始業式、入学式を行うことができました。ただ、入学式につきましては、3月の卒業式同様、保護者の皆様、来賓の皆様がいらっしやらない、新入生と教職員だけのものとなりました。それでも、式ができることに喜びと感謝の気持ちをもって臨みました。そして、始業式、入学式で、次のようなお話をしました。



学校では、今年度、「**挑戦**」(=夢や目標をもって、その実現に向かって、諦めることなく挑戦し続ける)「**協働**」(=一人ではできないことも、みんなで力を合わせてできるようにしようと取り組む)「**感動**」(=挑戦し続け、仲間と協働することで、目標や夢を達成できる感動を味わう)を合い言葉に、「**夢と希望をもって、仲間と共に高め合う人間性豊かな生徒の育成**」を目指します。皆さん一人一人が持っている良さを認め、皆さん中心の授業を展開し、保護者の皆様、地域の皆様、そして、教職員が「チーム東中」となって皆さんを育てていきます。

始業式、入学式での入退場や話を聞く立派な態度に感心して1日が終わりました。翌日からは、きちんとした朝の挨拶、シーンとして本に向かう朝読書、真剣な眼差しで先生の話聞く生徒たちの姿をたくさん目にし、素晴らしいと感動していました。また、新型コロナウイルス対策として、朝の検温、手洗い、マスク着用、給食時のエプロン等の着衣、換気など、生徒・保護者・教職員が一体となって行動する姿を見て、勇気をもらいました。そして、これからの学校生活で、ますます成長していくことに大きな期待を寄せていました。教室や体育館、グラウンドなど、学校のあちらこちらから元気な生徒たちの声が聞こえる毎日になるだろうと思っていました。しかし、感染症は収束に向かうことがなく、日本中、世界中にさらに広がりを見せ、学校は、4月20日から、再び臨時休業となりました。

ここは、次へのステップのために、じっと我慢するときです。「今できること」「今しなければならないこと」「今してはいけないこと」などを自分で考え、判断し、行動するときです。東中生ならばできます。どうか、「命」を守るための行動をとってください。学校としましても、様々な局面を考え、対応していくための準備をしています。保護者、地域の皆様にも、ご理解とご協力いただきますようお願い申し上げますとともに、どうか、健康に気を付けられ、日々お過ごしください。

◇◇ 岡崎良昭 校長が着任しました。 ◇◇

本年度、岡崎良昭校長が旭川市立陵雲小学校より、神居東中学校に着任しました。新体制は27名の教職員となります。「チーム東中」として一丸となり、保護者や地域の皆様と連携し、神居東中学校の教育活動の充実と発展のために全力を尽くしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



◆令和2年度 入学式 4/7(火)◆

新1年生79名が、本校に入学しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、新入生と教職員のみでしたが、新入生は緊張しながらも、瞳を輝かせ、期待に胸を膨らませていました。



◆新入生オリエンテーション4/9(木)◆



今年度は、新入生と2、3年生の対面式ではなく「新入生オリエンテーション」という形で、生徒会活動の説明と、映像を用いて各部活動の紹介を行いました。

令和2年度のPTAについて

先日議案書を配付させていただき、PTA総会並びに部活動後援会総会を书面会議とさせていただきました。ご意見等がございましたので、今年度の活動につきましては議案書の通りに進めさせていただきます。会員の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

なお、令和2年度の本部役員につきましては、会長をはじめ、副会長、会計、監査、事務局員、各部長の全員が原案のとおり承認されました。1年間よろしくお願いいたします。



5月の主な行事予定

| | |
|-------|-------|
| 1日(金) | 開校記念日 |
| 3日(日) | 憲法記念日 |
| 4日(月) | みどりの日 |
| 5日(火) | こどもの日 |
| 6日(水) | 振替休日 |

<予定の変更について>

- * 参観日~中止
 - * 春の保護者面談~中止
 - * PTA本部役員会・部活動理事会~中止
 - * 緑の募金~中止
 - * 春の再生資源回収~中止
 - * 避難訓練~延期
 - * 校内陸上競技大会~延期
- ◇今後の状況により、変更等がある場合には、ご連絡いたします。ご了承ください。

◎新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため臨時休業

全国の都道府県に緊急事態宣言が発令され、北海道は特定警戒都道府県に指定されています。先日17日、道教委・市教委からの要請を受け、本校でも4月20日(月)から臨時休業となりました。新学期から学校を再開したばかりで再度休校することとなり、子どもたちや保護者の皆様には大変ご負担をおかけいたしますが、子どもたちはもちろん、保護者、地域の皆様の健康と安全を守るため、ご理解とご協力をお願いいたします。

<保護者の皆様へお願い>

- 休業期間中は、不要不急の外出は控えるようご協力ください。
- 体調管理と規則正しい生活や食事など、免疫力が高まるような生活にご配慮ください。
- 手洗いやマスク着用など、引き続き感染予防に努めてください。
- 時間を決めて、計画的に学習を進めるようお声がけください。